



プロジェクト名称

国際学生寮プロジェクト

プロジェクト活動概要

国際学生寮を拠点に大学と周辺住民、他大学の国際学生寮との長期的なつながりを創出する

活動状況報告 & 活動写真など 活動期間：2014 年 10 月 1 日 ～ 12 月 31 日

2014 年 10 月に春岡幼稚園への訪問をしました。

幼稚園児に外国の文化であるハロウィンを体験してもらうために、9 月の初旬から春岡幼稚園の先生方と話し合って当日までの流れまでを決めました。10 月の芝浦祭の準備日に留学生を含めた学生 8 人で訪問し、「妖怪体操第一」やかくれんぼなどして幼稚園児と交流をしました。

2014 年 11 月の学園祭「芝浦祭」の企画運営をしました。

屋台企画と教室企画を同時にやりました。屋台では「ミーゴレン」を販売し、教室では国際学生寮がどういうものなのかをわかっていただくためにギャラリーを開きました。なるべく地域の人や、国際学生寮に興味を持っている高校生の方にどのような活動やイベントを行っているのかを説明をしました。





今後の活動計画、目標、意気込みなど

9月の活動報告書の時にこれから必要だと考えたことのうち

1. 芝浦祭（学園祭）を成功させること
 2. 幼稚園などの地域施設との交流を生み出すこと
 3. 当初予定になかったことでもプロジェクトをしていく中で必要を認識したことを取り組むこと
- は少しは達成できたのではないかと思います。

現在、図書館との合同企画を進めています。当初予定ではなかったのですが、まずは2月ごろに開催される企画を成功させることが現在の目標です。

また、幼稚園に訪問した際にたくさんの笑顔をもらいました。そのときに、いろいろな方にたくさんのほかの企画もやってもらいたいとの要望をもらいました。

だからこそ、もっと地域の人々とこの国際学生寮が近づくような企画を考えていきます。

そして、地域もそうですが国際学生寮内のイベントもして留学生と学生がもっと近づくようなものを考えていきます。